



## Innovation in der schweizerischen Finanzlandschaft: Banque Syz tritt Wecan Comply bei, einer zukunftsweisenden Blockchain-Plattform für die Compliance

Genf, 21. Juni 2021 – Banque Syz gibt heute bekannt, dass sie Wecan Comply beitrifft, der weltweit ersten Blockchain-Plattform, die Compliance-Dienste für Privatbanken und unabhängige Vermögensverwalter anbietet. Mit diesem Schritt gesellt sich Syz zu anderen bedeutenden Banken auf dem Finanzplatz Schweiz, welche die Plattform ebenfalls nutzen.

Diese Plattform wurde vom schweizerischen Fintech Wecan Group entwickelt, einem anerkannten Experten für Blockchain-Technologie. Ziel dieser hochsicheren Lösung ist es, den Informationsaustausch mit unabhängigen Vermögensverwaltern zu vereinfachen.

„Die Ausrichtung auf die Zukunft liegt uns im Blut. Unser Geschäft baut darauf auf, dass wir dem Kunden zuhören, qualitativ hochwertige Leistungen erbringen und unserer Dienstleistung eine persönliche Dimension verleihen“, erklärt **Yvan Gaillard, CEO der Banque Syz**. „Unsere unabhängigen Vermögensverwalter sind bezüglich Regulierung mit immer komplexeren Vorgaben konfrontiert worden, insbesondere mit dem Inkrafttreten der Gesetze FIDLEG und FINIG am 1. Januar 2020, sowie mit den zunehmenden Anforderungen an ihre Tätigkeit in den letzten Jahren. Daher freuen wir uns, ihnen den Zugang zu einer innovativen Plattform zu ermöglichen, die ihnen den Complianceprozess vereinfacht.“

Das Projekt Wecan Comply ist nach rund einem Jahr als Ergebnis aus der Zusammenarbeit zwischen verschiedenen Finanzakteuren hervorgegangen und wurde eingeführt, um bestmöglich auf die Bedürfnisse von Banken und Vermögensverwaltern einzugehen. Diese Lösung ermöglicht es ihnen, beachtliche Skalenerträge in der Compliance zu erzielen.

Als smarter digitaler Tresor ermöglicht Wecan Comply den Banken und Vermögensverwaltern mithilfe der Blockchain-Technologie die für die Compliance benötigten Daten hochgradig sicher abzuspeichern und abzurufen.

Die Beteiligung der Banque Syz an Wecan Comply unterstreicht zudem die Vorreiter-Rolle der Schweiz beim Einsatz der Blockchain-Technologie.

„Wir sind der Ansicht, dass Wecan Comply den Banken und unabhängigen Vermögensverwaltern neue Chancen bietet“, erklärt **Vincent Pignon, Gründer und CEO der Wecan Group**. „Der Einsatz der Blockchain-Technologie hat das Potenzial, das Compliance-Management zu revolutionieren; über einfachere Verfahren, mehr Sicherheit und die Möglichkeit Audits in Echtzeit durchzuführen. Wecan Comply ist führend auf dem Gebiet der Blockchain-Technologie und Syz ist die Bank mit Fokus auf die Zukunft. Durch die Bündelung unserer Kräfte können wir den unabhängigen



Vermögensverwaltern dabei helfen, die Kluft zwischen der traditionellen und der digitalen Compliance zu überwinden.“

— ENDE —

### Nähere Informationen erteilt Ihnen gerne:

Mélanie Svalander, Head of Media Relations, Syz Group

Tel.: +41 (0)58 799 15 69

E-Mail: [Melanie.svalander@syzgroup.com](mailto:Melanie.svalander@syzgroup.com)

Vincent Pignon, Gründer & CEO, Wecan Group

Tel.: +41 (0)22 510 34 72

E-Mail: [vincent@wecangroup.ch](mailto:vincent@wecangroup.ch)

### Über die Syz-Gruppe

Die Syz-Gruppe ist eine familiengeführte Schweizer Finanzgruppe, bei der eine gute langfristige Anlageperformance, robustes Risikomanagement und der persönliche Kundenservice im Vordergrund stehen. In einer seit Jahrhunderten erfolgreichen Unternehmerfamilie wurde das Unternehmen 1996 von Eric Syz mitgegründet, der es heute mit seinen beiden Söhnen Marc und Nicolas Syz und einem Team von Branchenexperten führt. Stabil und sicher: Die Eigenkapitalausstattung der Syz-Gruppe ist fast doppelt so hoch wie in der Schweiz regulatorisch vorgeschrieben.

Die Gruppe ist in vier Hauptbereichen für ihre Kunden tätig:

- Die Banque Syz bietet Privatkunden eine Alternative zum traditionellen Schweizer Private Banking.
- Syz Independent Managers bietet externen Vermögensverwaltern ein umfassendes Angebot an Depotbankdienstleistungen.
- Syz Capital eröffnet Anlegern die Möglichkeit, gemeinsam mit der Familie Syz in schwer zugängliche alternative Anlagen zu investieren, unter anderem in Privatmärkten.
- Syz Asset Management investiert in erster Linie das Vermögen institutioneller Schweizer Anleger in Anleihen und Geldmarktinstrumente.

Die Kunden von Syz teilen die langfristigen Ansichten der Gruppe und konzentrieren sich darauf, nachhaltigen Wohlstand zu schaffen. [syzgroup.com](http://syzgroup.com)

### Über die Wecan Group

Die Wecan Group ist ein im Jahr 2015 in der Schweiz gegründeter Venture-Builder und eine Software-Schmiede. Das insbesondere international stark expandierende Unternehmen hat sich auf die Blockchain-Technologie für die Bereiche Finanzdienstleistungen, Regierungen und öffentliche Dienste spezialisiert.

Die von der Wecan Group entwickelten Lösungen bestehen bislang aus vier dezentralisierten Programmen: Wecan Comply, Wecan Tokenize, Wecan Fund und Wecan Act.

<https://www.wecangroup.ch/> [Das Video anschauen](#)



#### Disclaimer

Diese Medienmitteilung wurde von der Syz-Gruppe veröffentlicht. Sie ist nicht zur Verbreitung an, Veröffentlichung, Bereitstellung für oder Benutzung durch natürliche oder juristische Personen bestimmt, die Staatsbürger oder Einwohner eines Staats, Landes oder Territoriums sind, in dem die geltenden Gesetze und Bestimmungen deren Verbreitung, Veröffentlichung, Bereitstellung oder Benutzung verbieten. Sie ist nicht an Personen oder Gesellschaften gerichtet, an die der Versand derartiger Dokumente illegal ist.

Diese Medienmitteilung ist lediglich zu Informationszwecken bestimmt und darf nicht als Angebot oder Aufforderung zur Zeichnung, zum Kauf, Verkauf oder zum Halten von Wertpapieren oder Finanzinstrumenten oder als Vertragsdokument aufgefasst werden. Die darin enthaltenen Angaben sind nicht dazu bestimmt, als Beratung zu Rechts-, Steuer- oder Buchhaltungsfragen zu dienen, und möglicherweise nicht für alle Anleger geeignet.